
 

 

１ 開 会 

 

２ あいさつ 

 ・市長 

 ・自治振興区代表者 

 

３ 意見交換 

■地域テーマ 
 比婆いざなみ街道の活用について 

 

 ○自治振興区提案（２０分） 

 

 ○意見交換（６０分） 

  質問・回答 

 

 

 

 

 

４ 閉 会 

 

配布資料 

 資料１ 地域テーマ資料（自治振興区資料）  

 資料２ 地域テーマ関連資料（庄原市） 

 資料３ 市からの情報提供資料 
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平成 29 年度 市政懇談会地域テーマ資料 

（比和自治振興区） 

 地域テーマ 比婆いざなみ街道の活用について 

地域テーマの選

定理由 

比和町内での「比婆いざなみ街道」の活用について理解を深め、地

域の活性化に繋げる。 

現状及び課題 

① 現状は 

高齢化と人口減少による担い手の不足（地域維持の不安） 

② 課題は 

地場産業による若者雇用の確保が充分でない。交通機関の発達

により自宅から庄原・三次圏内へ通勤可能だが、町内の小学校

の統合、店舗の減少など生活環境の変化によって若者が定住し

づらい。 

自治振興区の取

り組み 

① 地域資源の活用（地域の魅力づくり）による地域の活性化 

② 活動をとおしての生きがいづくり。活動や交流による UI ターン

したくなる地域づくり。特産品の販路拡大。 

提案事項 

又は 

地域の思い等 

① 比婆いざなみ街道の取り組みを活用して地域の活性化につなげ

ていきたいが、政策の内容がよく分からないので具体的な説明

を聞きたい。 

② いざなみ街道の取り組みを町内の行事と関連づけてより活性化

したいと考えているが、取り組み方についてのアドバイスを受

けたい。 

期待できる効果 

① 松江道高野インターチェンジからの誘客（いざなみ道と絡めた

町内をまわるコースづくり） 

② 地域の各取り組みと関連づけたイベントづくり（現行事の再構

築） 

③ 比和町独自のイベントや高野・西城との共同で行うイベントの

開催 

質問事項 

① 比婆いざなみ街道の目的など基本的なねらいや取り組みの方向

性などを聞きたい。 

② 今後の政策としてどのような活用を描いているか聞きたい。 

③ いざなみ工房の活用について聞きたい。また、町民が借りる場

合に施設管理負担の軽減について聞きたい。 

④ いざなみ街道ルートに休暇村吾妻山ロッジまでの市道２路線

（市道吾妻山線及び吾妻池の原線）を含めて活用を検討しても

らいたい。 

⑤ 冬季の活用についてどう考えているのか聞きたい。 

⑥ 越原から尺田の区間は道が細く危険である。また、枝などが伸

びて車に当たる所もある。ここを活用するにはかなりの整備が

必要と考えるがどのように整備を進めようと考えているか聞き

たい。 


